



## L'Armée du Salut est au Paléo Festival



© Armée du Salut brocki.ch / Heilsarmee brocki.ch / Libre de droits

**Le rapport annuel 2017 est en ligne ! Avec un stand brocki.ch, l'Armée du Salut est présente au plus grand festival en plein air de Suisse.**

En 2017, [Armée du Salut brocki.ch](http://Armée du Salut brocki.ch) a obtenu l'autorisation de tenir l'unique stand de seconde main dans l'enceinte du Paléo. Le brocki'truck, stationné au Village du monde, proposait des articles en tous genres pour passer un bon festival, comme des vêtements, sacs de couchage, imperméables, lampes de poche, parasols, ... à des prix imbattables.

En proposant des activités fun, comme un concours de photos créatives, en utilisant les articles à disposition sur le stand, l'Armée du Salut s'est parfaitement intégrée à l'ambiance festive de l'événement, et a donné une image dynamique de l'Organisation.

Cette année aussi, venez nous retrouver au [Paléo Festival](http://Paléo Festival), du 17 au 22 juillet !

Découvrez toute l'histoire de la brocante au Paléo, et bien d'autres actions de l'Armée du Salut Suisse, dans notre rapport annuel en ligne.

Téléchargez [le PowerPoint l'Armée du Salut brocki.ch s'invite au Paléo](#)

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

11.7.2018